



► 23 Diciembre, 2014

# Daniel Brocate, premio al mejor expediente de la UNED de Tudela

Natural de Ejea de los Caballeros, finalizó su diplomatura en Ciencias Empresariales con una nota media de 8,17

Recibió ayer los 1.000 euros de este galardón promovido por la UNED y AER para incentivar el esfuerzo académico

M.T.  
Tudela

Daniel Brocate Michelutti, de 25 años y natural de Ejea de los Caballeros (Aragón), recibió ayer el premio Marqués de San Adrián al mejor expediente académico de la UNED de Tudela. El galardonado, que finalizó en el curso 2013-14 la diplomatura en Ciencias Empresariales con una nota media de 8,17, obtuvo 1.000 euros de premio.

La sede de la UNED acogió la entrega de este reconocimiento, promovido de forma conjunta por la UNED y la Asociación de Empresarios de la Ribera (AER) con el objetivo de incentivar el esfuerzo académico de los estudiantes de este centro de la capital ribera.

Daniel Brocate, tras recibir el galardón de manos del director del centro, Luis J. Fernández, y la presidenta de AER, Laura Sandúa, agradeció a ambas entidades la organización de este premio y el papel que ha desarrollado su familia porque "son los que me han



De izda. a dcha., Luis J. Fernández, Daniel Brocate con su premio, y Laura Sandúa.

NURIA G. LANDA

apoyado en este tiempo mientras estudiaba".

## Reconocer el esfuerzo

Fernández dijo que en esta sexta edición del premio, que comenzó con carácter trienal y luego fue bienal, "pasa a convertirse en anual". Afirmó que esto se debe a tener un volumen suficiente para ello "gracias a que cada vez hay más alumnos que están acabando su grado". Añadió que en esta edición, la comisión de valoración ha estudiado once expedientes.

Fernández indicó que Daniel Brocate "es un poco el exponente de un grupo de alumnos nuevos que están apareciendo, desgraciadamente, por la crisis". Añadió que "son alumnos jóvenes que eligen la UNED como primera opción" frente a otros muchos "que hacen la carrera no para ejercer sino también como aumento de bagaje cultural, etc". Añadió que "éste es el premio de un esfuerzo, que para mí es clave". Confío en que le sirva de apoyo al galardonado para conseguir un trabajo.

Laura Sandúa dijo que este galardón "también es el reconocimiento público al esfuerzo, a la capacidad de sacrificio, a la excelencia académica y a la responsabilidad que este premio lleva consigo". Dijo que el apoyo a la formación es uno de los objetivos principales de AER. "Consideramos la educación como el verdadero motor de la sociedad y, además, es inestimable para nuestras empresas", indicó, al tiempo que pidió a Brocate que siga formándose y luchando por sus objetivos.

DANIEL BROCATÉ MICHELUTTI PREMIO AL MEJOR EXPEDIENTE ACADÉMICO DE LA UNED DE TUDELA

## "Teniendo una formación académica alta hay posibilidades"

M.T.  
Tudela

Daniel Brocate, soltero y con pareja, reside en su localidad natal. Allí fue donde realizó un ciclo formativo de grado superior de Administración y Finanzas. Cuando lo terminó estuvo trabajando de forma temporal en varias entidades financieras de distintas localidades de la provincia de Zaragoza. Su último trabajo, también temporal, lo realizó este verano, y ahora se encuentra en paro.

¿Por qué decidió matricularse en la UNED para estudiar la diplomatura en Ciencias Empresariales?

Porque ya tenía una formación previa relacionada con esto y, además, experiencia ya que estaba trabajando en este sector que me gusta y en el que veo que hay campo. Me matriculé en la UNED porque podía estudiar a la

vez que trabajaba y elegir el horario que yo quisiera.

¿Cómo le ha resultado esta experiencia?

Ha sido complicado, porque estudiar a distancia sin unas pautas obligatorias es difícil, pero también ha sido positivo porque, al final, me he sacado la carrera en cinco años a la vez que estaba trabajando, y ese era el objetivo que tenía. De otra forma no hubiera podido hacerlo.

¿Cómo se ha organizado para compatibilizar trabajo y estudio?

Me considero un estudiante normal. Me planteé una rutina diaria y la seguí. Planificándote el tiempo día a día se aprueba. Conseguía compatibilizar trabajo y estudios, y disponía de menos tiempo para la vida familiar y el ocio, pero al final, había tiempo para todo.

¿Si no hubiera estado trabajando se hubiera decantado por



Daniel Brocate, en la sede de la UNED de la capital ribera.

N.G.L.

otra universidad?

No, la UNED de Tudela está cerca de casa y tiene prestigio. En casa, mis padres y mi novia están muy orgullosos del premio que he recibido. Todos contentos.

Ahora está en paro. ¿Cómo ve la situación actual y las posibilidades para los jóvenes?

Vejo que está difícil la cosa, pero lleva ya muchos años así. Tampoco veo mucha diferencia, por ejemplo, del año pasado a este. Siempre hay complicaciones, pero teniendo una formación académica alta hay posibilida-

des. Soy optimista: hay que serlo.

¿Qué ha supuesto para usted este premio que acaba de recibir? Me ha dado más incentivo. Te puede beneficiar. Los 1.000 euros del galardón supongo que también los invertiré un poco en una formación superior. Ya estoy estudiando un máster en dirección internacional contable y financiera.

¿Dónde le gustaría trabajar?

En el ámbito de administración de finanzas. No sé, responsable de un departamento financiero, por ejemplo.